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１１月 ２日＝１０月２９日（日） 
       ふるさとじまん祭菓子祭りに移動 
    ９日＝５日（日）秋の中山道六斎市に移動 
  １６日＝普通例会 卓話 村橋 元ＰＧ 

「米山奨学５０周年」／米山奨学委員会 
   ２３日＝法定休日 
   ３０日＝普通例会 卓話 洋画家 笠木 茂氏 

「青邨先生が目指されたもの」   
／地域活動委員会 

 
 
中津川センター＝１０月３０日（月）→２９日（日）へ移動 
        移動例会 ふるさと芸能文化発表会へ 
恵 那＝１１月１４日（火）移動例会 10：00点鐘  
       企業訪問  山本石油（株） 
瑞 浪＝１０月２７日（金）特別休会 
    １１月 ３日（金）法定休日（文化の日） 
土 岐＝１１月１３日（月）特別休会 

        
 
◎１０月７日（土）～１１月５日（日）創立６０周年記念事業 

特別展 「ふるさと中津川の先人～前田青邨」の開催 
◎１２月 ２日（土）岐阜東農グループＩＭ 
          多治見市産業文化センター 
◎１２月 ２日（土）６０周年記念事業及び国際交流事業 
         「ドラゴンズ野球教室＆トークショー」 
     場所：夜明け前スタジアム（野球教室） 
        東美濃ふれあいセンター（トークショー） 
◎１２月 ５日（火）中津川４クラブ会長幹事会議 

ホスト：中津川ＪＣ 
◎中津川４クラブ親睦ゴルフコンペは来年２月２５日（日） 
 に延期となりました。 

           
 

 

 

 

 

 

  

 

                             

                   

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 

１． 開 会 点 鐘 

２．ソング＝「我等の生業」 

３．ゲスト、ビジターの紹介 

４．食事と交歓 

５．出席報告、ニコボックス発表、委員会報告、幹事報告 

６．会長の時間 

７．卓話「ロータリーの現状とその規定について」 

     鈴木 力情報・研修委員長／情報・研修委員会担当 

８．閉 会 点 鐘 

ボッコちゃんの悪魔より その3/4  
「国民よ、政府にもの言う憂国の士となれ。」 

安倍政権の継続是非を問う 22 日の選挙結果

は、日本が時代の大きな変化を迎えつつある

中で、自民党の圧勝であった。衆院選は、選挙

戦を通じて争点がかみ合わず、議論が盛り上

がらず、この国の舵取りを託すことになりま 

した。現在、日本の財政累積赤字は 1,062 兆円もの巨額にのぼ

る。今後の日本の財政はどうなる?   

 この 5 年間、「そもそも安倍ノミクスとは、何だったのか?」

を問うてみたいと思います。国と地方の基礎的財政収支(プライ

マリーバランス)の黒字化を 20 年に設定するも未達のまま「今

さえよければ」と、日本が得意としてきた経済モデルの将来像

を見通すこともなく、問題の先送りする時間的猶予はもはや無

いと思います。  国の財政を家計に直すと、630万円の収入家庭

が 970万円使い、借金総額が 1億 620万円まで膨れ上がったと

いうこと。10兆円返すには、今年度の当初税収等予算は約63兆

円だから、歳出を 53兆円に抑え 10兆円を当てる。それでも返

済に100年かかる。それなのに約97兆円使っている。1年間で

34兆円の赤字を出しているのです。7月21日付け日経では、『歳

出青天井、2018 年度予算の概算要求基準を閣議了解した。5 年

連続で歳出上限の設定を見送り、各省の要求総額は 100 兆円を

超える可能性が大きい。』と伝えていた。12年度から17年度ま

で 6 年連続で歳出額を増やしてきたことになります。日本の今

は、ゼロ金利だからいいようなものの、こんなに大きい元本1062

兆円の借金は、金利が 1%上がったら 10 兆円の支払利息の増と

なる。1%の利上げで10兆円づつ増加していく。歳出を抑制でき

なければ、新規の赤字国債の発行額は増え、政権が掲げる「経済

再生と財政再建の両立」に赤ランプが点灯しています。三本の

矢と言われるアベノミクス、その実際は「異次元の質的量的緩

和」の一本槍です。お金をジャブジャブにし財政再建を先延ば

しているアベノミクスの実態です。悪魔の「いいとも」が続くの

です。尋常な方法で堅実に歳入を増やし、それで歳出を削減し

て財政を再建する王道は、もう無理です。 

 米英欧では、すでに量的縮小と利上げを視野に入れて居り、

歴史的な低物価・低金利相場が、米英欧中で転換する可能性が

大きくなっています。 

景気が良くなり金利が数%上昇した時、勇気と決断力を持って

「かなりの増税＋かなりの歳出カット」しなければ、「エス氏は

逃げたが金貨と悪魔は湖の底へと消えていった」 

ようにならないのです。  

「痛み」を伴う日本の財政再建の改革断行、国民よ、政府にもの

言う憂国の士となれ。 

 

会長の時間   林 彰会長 

 

            
」 

今後の例会予定 

今後のお知らせ 

 
 

 

 

後藤 沙矢香 様(ごとうさやか)  
 
 1986年6月15日生まれ 
中津川市苗木出身 恵那市在住 

        現在２児の母 

略 歴  

・８歳から９年間器械体操を習う。 

・トライデントスポーツ健康医療専門学校で 

トレーニングや健康管理について学ぶ。 

  ・その後、スポーツクラブでインストラクターとして

マシントレーニングの指導やダンス、ストレッチ等

のスタジオレッスンを担当する。 

   

 

        

住所：  岐阜県警察官拝命 

昭和 55年9月  岐阜北警察署(新任) 

平成23年3月  関署副署長 

平成24年4月  警察学校副校長 

平成25年3月  運転免許試験場長 

平成26年3月  通信指令課長 

平成28年3月  中津川署長 

※職種・主に制服警察官を統括する「地域警察」で勤務 

２０１７年１０月２６日 №2957 – 60 – 16 

他クラブのご案内 

 
 

 

 



        
 
１０月２６日(木）18：30～ 

第２回ＩＤＭ 「更科」 ／ＩＤＭ委員会                         

                   

ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 30／70 42.85％ 

10/12補正出席率 53／70 75.71% 

会員総数７５名、出席免除者５名 

 友愛の席  松月堂  栗苞（くりづつみ）   
 
もっちりとした葛衣で栗きんとんを 
包込みました。栗の風味を 
お楽しみいただけます。 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

  

 

 

 
 
 
 
 

    
  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 
 

      
 
 

中津川ＲＣ委員会行事予定 

 
 

 

１０月２６日 移動例会 会社訪問 恵那眼鏡工業様 
 

 

                  

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 ～１０月１９日～ 
 
 

 
 

                  

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコボックス 

 
７月度のお
祝い 結婚
記念日 
 
 

 

出席報告 

 
７月度の
お 祝 い 
結婚記念
日 
 
 

 

★地区大会には多くの方がご参加いただき、ありがとうござ
いました。 

佐藤委員長が考えに考えた恵那眼鏡工業様訪問。しっかり
と見学させていただきます。よろしくお願いいたします。 

会長・林 彰君、副会長・鶴田 温君、幹事・後藤大作君 

★本日欠席いたしますが先日、結婚記念日にお花をありがと
うございました。毎年これで助かります。  桂川邦俊君                       

 
本日のご申告  １１ポイント（累計  ４１８ポイント） 

たくさんのご申告、ありがとうございました。 
 

                                         

 

特別展 鑑賞授業  １０月１９日 
 
 

 
 

                  

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

特別展 新聞掲載記事 
 
 

 
 

                  

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

三野新聞 １０月２１日 

苗木「元起」にて昼食中。 

職業奉仕委員長挨拶   恵那眼鏡工業（株） 

佐藤好哉委員長       丹羽大祐様 

丹羽社長よりご説明いただく。お忙しい中、ありがとうございました。    丹羽会長よりご挨拶を頂戴いたしました。      

中津川市役所文化振興課・清水宣洋

係長より説明を受ける下野小学校

の生徒の皆さん 


